

## 高木のねこくらし通信 vol.4

こんにちは、朝倉市地域おこし協力隊クロノです。

皆さん聞いてください！

やっと！野菜が！収穫できました！

茎ブロッコリーを定植して育てていたんですが、何とかまともに収穫までこぎつけることができました。全部自分でたべましたが（笑）

何て言うんでしょうか、採りたての野菜って食べるとパワーがみなぎると言いますか元気になりますね！（思い込みの可能性大）

次は夏に向けて「オクラを苗から育てる」「より大きなブロッコリーを作るため土づくり」「雑草堆肥を作る」この辺りにチャレンジして参ります。

作業は決して楽ではありませんが、体力仕事は好きなので筋トレの一種だと思って楽しく継続できています。

集落の皆さん、歳の割にとっても元気なんですけどそりゃ毎日この作業してたら元気に決まってます、ホンマ凄い。

さて、いよいよ梅雨の時期になって参りましたね。

大阪にいたころは「じめじめするなあ」程度の気持ちでしたが、現在では「畑ができない…！」と全く異なる心境です。

自分ではコントロールできない気候を受け入れつつも、焦らず農家見習いをやっていきたいと思います。

それではまたお会いしましょう🐾

